
A.同じ目標がある仲間と共に頑張れる環境が東京アカデミーにはあると
思います。先生方の熱意もすごく感じ、本気で勉強に集中できました。

鮫島圭祐さん
「鹿児島県 特別支援学校中学部保健体育」

前城弥 さん
「沖縄県 中学技術」

[2022年夏試験合格者へご質問]
Q1.東京アカデミーに通って良かった点は?

A.一人ではなく、他の受講生と切磋琢磨することで自らの
モチベーション向上にも繋がりました。

川俣ゆかりさん
「鹿児島県 中学保健体育」

A.色々な人の考え方を知れたり、情報を共有でき、多くの知識
を得ることができました。同じ志を持つ良い仲間ができました。



道岡知史さん 「鹿児島県 中学社会」

Q1.東京アカデミーに通って良かった点は?

A.独学では対策の難しい最新の教育時事など様々な情報を得ることができました。客
観的な評価が伴う人物対策も早期から対策ができて良かったです。

石走浩太郎さん 「鹿児島県 小学校」

A.講師の先生や同じ志を持つ仲間に出会えて良かったです。特に東京アカデミーで
人物試験対策を受けたことは、特に自信に繋がりました。

池浦健太朗さん 「鹿児島県 小学校」

A.同じ教室内に他の受講生の方がいるためモチベーションの維持ができ
ました。全員が高い志を持っているため自分も頑張ろうと思いました。

柳川耀葉さん 「鹿児島県 養護教諭」

A.一緒に頑張る友人ができて良かったです。教え合ったり、励ましあう
ことで、モチベーション向上に繋がりました。



川俣ゆかりさん 「鹿児島県 中学保健体育」

Q2.教育関連の時事について

A.最新の情報がスピーディに配信されてありがたかったです。

石走浩太郎さん 「鹿児島県 小学校」

A.今日の時事の変化に即した授業が良かった。

前城弥さん沖縄県 中学技術」

Q3.人物試験対策について

A.実践で活かせるような知識も教えていただき、実践力も身に付けることができて良かったです。

道岡知史さん 「鹿児島県 中学社会」
A.適格な指導していただいたので、助かりました。参考になりました。

鮫島圭祐さん 「鹿児島県 特別支援学校中学部保健体育」

Q4.教師力向上ゼミについて

A.通知・答申などの資料や教職に関する専門用語及び出題の多いキーワードを知
ることができて良かった。教員になった後の知識習得に役立ちました。


